

Protokoll der 7. NJUBA-Jahresversammlung

Datum: Freitag, 25. September 2015
Ort: Gemeindesaal Malter
Anwesend: Vorstand, Projektleitung, Projektmanager Joseph Kimeze, Mitglieder, Projektpaten, Gönner
Insgesamt sind 39 Personen anwesend
GV Leitung: Gabi Bühlmann, Präsidentin NJUBA Kinderhilfe Uganda
Protokoll: Eliane Zeller, Aktuarin
Vereinsjahr: 1. August 2014 – 31. Juli 2015

Begrüssung

Gabi Bühlmann begrüsst die Teilnehmenden zur Jahresversammlung. Sie stellt den Vorstand und die Projektleitung vor.

Wahl der Stimmzähler

Gabi Bühlmann schlägt als Stimmzähler Maria Bucher und Daniel Steudler vor. Die Stimmzähler werden von der Versammlung einstimmig gewählt. An der Versammlung sind 39 stimmberechtigte Personen anwesend.

Protokoll der Jahresversammlung 2014

Gabi Bühlmann weist darauf hin, dass das Protokoll der letzten Jahresversammlung aufliegt und gerne bezogen werden kann. Das Protokoll wird von der Versammlung einstimmig genehmigt.

Jahresbericht der Präsidentin

Der Jahresbericht für das Vereinsjahr 2014 – 2015 wurde zusammen mit der Einladung zur Jahresversammlung versendet. Gabi Bühlmann verzichtet auf eine Vorlesung des Berichts. Insbesondere möchte sie der Projektleitung, Claudia Derungs und Daniel Plattner, herzlich für ihre Arbeit in Uganda und in der Schweiz danken. In den wenigen Monaten, die Claudia Derungs und Daniel Plattner in der Schweiz sind, ist die Projektleitung mit PR-Arbeiten und dem Erstellen eines neuen Filmes, der einen neuen Einblick in das Projekt gibt, beschäftigt.

Dieses Jahr konnten viele Spenden durch Sammlungen an Geburtstagen generiert werden. Den Initianten für solche Ideen dankt der Vorstand herzlich.

Ebenfalls dankt der Vorstand den 5 Volontären, welche zwischen 1 und 3 Monaten im Projekt in Uganda verbrachten und die Projektleitung unterstützten. Auch Besucher/innen sind im Projekt herzlich willkommen. Auf der Homepage sind nähere Informationen dazu zu finden.

Auch Gabi Bühlmann war im Januar 2015 als Besucherin im Projekt. Sie ist von den Entwicklungen im Projekt tief beeindruckt.

Der Jahresbericht wird durch die Vize-Präsidentin Lisbeth Derungs zur Abstimmung vorgeschlagen. Die Versammlung genehmigt den Jahresbericht mit Einstimmigkeit.

Jahresrechnung 2014/2015

Die Jahresrechnung 2014/2015 lag der Einladung zur Jahresversammlung bei und liegt auf. Paul Plattner, Kassier, erläutert die Jahresrechnung 2014/2015. Die hohe Summe bei den Passiven erklärt sich durch die Rückstellungen für den Bau der Schule im Projekt. Von den Anwesenden gibt es keine Fragen zur Jahresrechnung.

Revisionsbericht von Peter Bachmann

Der Revisor Peter Bachmann dankt Paul Plattner für die gute Führung der Buchhaltung. Peter Bachmann bestätigt, dass das Geld in Uganda beim Projekt NJUBA Kinderhilfe Uganda ankommt und für das Projekt eingesetzt wird. Die erwähnten Rückstellungen in der Schweiz sind beständig und deklariert. Peter Bachmann empfiehlt der Versammlung die Jahresrechnung anzunehmen und wünscht dem Projekt weiterhin alles Gute und viel Erfolg.

Die Jahresrechnung 2014/2015 und der Bericht des Revisors werden durch die Versammlung einstimmig angenommen.

Mutation im Vorstand und Wahl der neuen Aktuarin

Beatrice Herger hat auf Ende Jahr 2014 aus persönlichen Gründen ihren Rücktritt aus dem Vorstand bekannt gegeben. Sie war vom Sommer 2011 bis Dezember 2014 als Aktuarin im Vorstand tätig und hat zur vollen Zufriedenheit des Vorstandes gearbeitet. Sie hat die Protokolle der Vorstandssitzung verfasst, die Spendenliste immer auf dem aktuellsten Stand gehalten und bei den Märkten mit grossem Einsatz mitgeholfen. Der Vorstand dankt ihr herzlich für Ihre Mithilfe und wünscht ihr für die Zukunft alles Gute.

Als Ersatz für Beatrice Herger schlägt der Vorstand Eliane Zeller vor. Eliane Zeller kommt aus Emmenbrücke und hat Sozialwissenschaften studiert. Sie arbeitet beim Amt für Migration und Integration beim Kanton Aargau. Die 3 Voraussetzung für die Neubesetzung erfüllt Eliane Zeller: Sie ist jung, PC-gewöhnt und kennt das Projekt sehr gut, da sie vom Januar 2013 bis März 2013 als Volontärin selber vor Ort war.

Eliane Zeller wird von der Versammlung einstimmig gewählt.

Wahl der Revisionsstelle

Gabi Bühlmann empfiehlt der Versammlung Peter Bachmann als Revisor wieder zu wählen. Die Versammlung folgt der Empfehlung und Peter Bachmann wird einstimmig wiedergewählt.

Gabi Bühlmann dankt der Versammlung für das Vertrauen und Peter Bachmann für seine Arbeit.

Varia

Gabi Bühlmann dankt der Projektleitung und dem Vorstand für die wertvolle Arbeit. Mit der Einladung aller anwesenden Personen zum anschliessenden Info-Abend beendet Gabi Bühlmann die Jahresversammlung 2015.